
                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                             
                                                                                                                                                            
                                                                                                                             

                                                                               
 
 
 

 

 

 

 

 

◎司会      ＳＡＡ・親睦委員会 森本 由美 

◎点鐘             会長 小田 泰機 

◎国歌「君が代」斉唱 

◎ロータリーソング「奉仕の理想」       

          ソングリーダー 菊池  敏 

「四つのテスト」の唱和    

ＳＡＡ・親睦委員会  森本 由美  

◎お客様紹介           会長 小田 泰機 

 岡山西南ＲＣ            椎原 裕二様 

 東京八王子ＲＣ           内田  栄様 

 米山奨学生     スラミニットクン ノピパット君 

◎会務報告             会長 小田 泰機 

５月１３日開催の理事会の結果         

１．ネパールの地震災害の義捐金要請について本日の 
例会で募金箱を回覧することとした。     

２．伊澤会員より、定款第９条第２節（ｂ）に基づく出 
席義務免除申請が提出されたので承認した。 

３．多摩グリーンロタキッドクラブの要請に基づきロタ

フェロー委員会より支援提案があり、１７万円を 
ロタフェロー支援費として支出することに決定。 

４．カンボジア・ラオス支援プロジェクトとして１５万

円の支援要請を承認。ただし、１５万円についてそ

の内訳を明らかにするよう要請。 
５．５月２７日の例会を移動例会として高西寺（住職関

岡会員）で開催し、併せて座禅会、懇親会を行うこ

とに決定。 
６．ミクロネシア台風被害について２万３０００円の募

金があり、これを地区に送金した。 
７．先の花見例会について決算を承認した。 
◎幹事報告             幹事 田﨑 博実 

配布：Ｒの友 5 月号、2750 地区「東京の水文化を守る

フォーラム」 

回覧：ガバナー月信4月号、財団ＮＥＷＳ、バギオだより 

ハイライトよねやま 181、多摩まち美化キャンペ  

ーン参加表 

○地区大会14-15年度事務局閉鎖のお知らせ 

○2015-2016年度版ロータリー財団ハンドブック 

は事亊務局にて閲覧できます。 

○他クラブ例会変更；東京日野ＲＣ・東京狛江ＲＣ 

東京山王ＲＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎次年度会務報告    会長エレクト 宮本  誠 

１．先月４月２７日、地区研修・協議会が開催され、私

と入沢修自次期幹事、峯岸忠次期増強委員長、堤香

苗次期広報委員長及び地区役員として遠藤二郎次

期地区ポリオプラス委員長が出席しました・ 
＊次年度地区予算が承認されました。 
＊次年度地区大会の日程が承認されました。 
その他次期ガバナーが特に強調されたことは 
＊このところ規定審議会によってロータリークラブ 

定款が緩和されてしまってロータリーのアイデン

ティティ―が見失われたと考えがちであるが、本来

あるべき姿は出来るだけ守るべきなのである。 
・1業種1人が本来望ましい姿である。定款緩和は、

これにこだわり過ぎない姿勢を示したに過ぎない。 
・出席は重要視すべきであり各人は 100％出席を目 

指すべきである。 
・会員資格も、職業人であることが本来の姿である。

定款緩和は、余程ロータリアンに相応しいパーソナ

リティーに対し必ずしも機械的に定款規定を適用

するものでない姿勢を示したものである。 
＊日韓関係の重要視強調。特に次年度ソウル国際大会

に参加しよう！とのアッピールをされている。 
２．本日例会後、被選理事会を開催し、３：００から第

3回クラブ運営管理連絡会議を開催します。 
 

【 委員会報告 】 

◎出席報告      出席奨励委員会 三田みよ子  

会員総数                34名 

出席義務者数               27名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           22名 

出席義務免除者           6名                             

計              28名 

出席率    28/33  =  ８４．８５％ 

第1145回例会（4/15）訂正出席率８８．２４％ 
 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 関岡 俊二  

 小田 泰機  除草山羊が戻ってきた。３頭いる。 

しばらくぶりなので挨拶したが返事は 

なかった。 

 田﨑 博実  ＧＷも終わり、いよいよ今年度本番で 

 

 

 

                                                                                                                                                                   
    
 

 
例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

会長 小田泰機 幹事 田崎博実    
会報・記録委員長 堤香苗  副委員長 菊池敏  
委員 足立潤三郎 伊澤ケイ子 小泉克雄 峯岸忠 宮本誠 海野榮一 

吉沢洋景 

                                                                                                                                                            ２０１５．０５．１３ 第１１４７回例会  No.２５－３８  ２０１５．０５．２０ 発行 

 

 

  
                                                                                                                          

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
    
 

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１４～２０１５年度 

 

全員参加のロータリー活動を！             

 
 



す。そういえばロータリー年度はもう 

すぐ終わりです。 

 足立淳三郎  台風、地震、異常気温と何かおかしい 

よ？ ポリオチャリティーゴルフ参加 

の皆さんお疲れ様でした。 

 荒瀧 義機  ノピパット君 卓話楽しみです。 

しばらくですが、4月18日～19日 

竹田の里ウォーク50Ｋｍ参加して 

きました。 

 大松 誠二  ノッピ君、学生生活を楽しんで頑張 

ているね、期待していますよ。 

 遠藤 二郎  5/11のポリオ撲滅チャリティーゴル 

フ大会へ大勢のご参加ありがとう 

ございました。 

 萩生田政由  ノピパット君卓話楽しみです。 

宜しくお願い致します。 

 入沢 修自  気候の変化に気を付けましょう。 

        ノピパット君元気にお願いします。 

 伊澤ケイ子  お久しぶりです。先日の竹の子堀 

        津守さん有難うございました。 

 菊池  敏  暑くなりました 

小泉  博  内田先輩ようこそいらっしゃいまし 

       た自分のクラブ同様に楽しんでいっ 

       て下さい。 

 峰岸 千尋  今日はよろしく！！ノピパット君 

 三田みよ子  津守さん２９日 竹の子堀ありがとう 

ございました。 

 宮本  誠  久しぶりですネー。 

ノッピ君、卓話ガンバッテネ！ 

 森本 由美  内田さま、ノッピ君、本日はお忙しい 

ところ、ようこそいらっしゃいました。 

               五月晴れ、すがすがしいですね。 

 中谷 綋子  お久し振りです 津守さま竹の子 

ありがとうございました。 

 村上  久  椎原さんしばらく。 岡山からお疲れ 

さん。 

 斎藤 誠壽  皆様お久し振りですお元気でしたか？ 

 関岡 俊二  ノピパット君卓話楽しみにしています。 

 海野 榮一  お久し振りです。 

 田村  豊  台風一過、いい天気になりました。 

 若林 克昌  本日は３０度を超えるそうです。 

水分補給し、体調に気を付けましょう。 

本日の合計￥３１,０００ （累計￥８３６，３３６） 

 

◎その他委員会 

ＳＡＡ・親睦委員会      委員長 小泉  博 

 １、5 月 27 日は高西寺のご厚意で、座禅会移動例会

です。17：30分集合、18：15分より例会です。 

 ２、第2回ワイン同好会を6月10日(水)例会後京ﾌﾟ

ﾗにて行います。詳しくは後日お知らせします。 

 ３、府中RCの競馬同好会より5月23日(土)の競馬観 

戦のお誘いが有りました。参加希望の方は、5 月

15日までに小泉迄連絡願います。 

★表彰  

第３回米山功労者 

ﾎﾟｰﾙ・ﾊﾘｽﾌｪﾛｰ 第１回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ    菊池 敏 会員 

ﾎﾟｰﾙ・ﾊﾘｽﾌｪﾛｰ 

第１回ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ    

 萩生田 政由会員 

 

 

◎米山奨学生奨学金授与    

 

スラミニットクン  

ノピパッド君 

 

 

◎25周年記念事業   実行委員長 遠藤 二郎会員 

 記念事業実行副委員長の吉沢会員の弟様が急逝され 

 ましたので、副委員長と統括委員長を海野会員に替わ

っていただくことになりました。それに伴い広報・記

録委員会委員長は村上会員になりました。 

◎創立25周年「多摩自慢遠足」報告 

25周年実施委員長  小泉  博会員 

 これまで「私の多摩自慢」を提案頂きましたことに感

謝致します。集まった資料を実行委員会に提出します。

今から少々遠足の様子をビデオでご覧いただきます。 

◎卓話  米山奨学生 スラミニットクン ノピパッド君 

 皆様、こんにちは！今日この様な機会を頂きまして、 

 誠にありがとうございます。 

 今日は、私が生まれてから今日迄の事を、発表させてい

ただきます。私はタイランド生まれで23歳になります。

弟が2人居ります。タイからシンガポールに兄弟3人で

留学し、初めて寄宿舎生活した半年は英語と中国語を、

寮の管理人のご夫婦に厳しく教えてもらい大変助かり

ました。初めの 1 ヶ月は毎日親から電話をしてもらい、

悩みごとの相談をして貰いました。1～2年経ったころに

は少し慣れてきて、高校に通う頃には現地の友達や、他

国の留学生の友達が沢山できました。その時の、お世話

になった人たちのお蔭で今の自分が有ると思っていま

す。とても感謝しています。最近帰国する際に、途中、

私にとって第二の故郷でもあるシンガポールに寄って

当時お世話になった人たちに日本のお酒を持って行っ

て懐かしく再会をしてきました。高校生の時もう一つの

言語が学べるチャンスがあり、家族旅行で行った事のあ

る日本の美しい景色とおいしい食べ物、そして親切にし

てくれた人たちの国、更に最先端のテクノロジーを持つ

魅力的な国、日本に行きたいと思ったのがきっかけで、

日本語の勉強を受けました。念願が叶い日本に来ようと

したとき、東日本大震災が発生し、日本に行けないのか

ななどと思い、毎日ニュースを観ては心配しておりまし

たが復興してゆく様を知り、遅れて日本に来ました。 

拓殖大学を選んだのは日本語の先生の紹介でした。 

日本の大学生活では、習った日本語がほんの少ししか 

役に立ちませんでしたが、先に来ていたベトナム人の 

留学生に教えてもらい、又ダンスサークルに入り、友達

も増え、日本語のコミュニケーションもとれて助かりま

した。今はナノロボットの研究をしていて、介護ロボッ

トをつくり、実践の場で実験をしております。 

◎お礼と点鐘          会長 小田 泰 

（今週の担当 菊池 敏） 


